



Erfahrungsbericht zum Aktionstag der Aktion Saubere Hände 2023

Am 18.07.2023 wurde der diesjährige Aktionstag in der orthopädischen Klinik in Braunfels durchgeführt. Vorab wurden alle Mitarbeiter*innen durch Infomails und auch persönlich durch den Krankenhaushygieniker und die Hygienefachkräfte informiert.

Auch in diesem Jahr entschieden wir uns dafür, in alle Bereiche der Klinik mit einem mit UV-Lampe, Flyern und Infomaterial bestückten Wagen zu gehen, um möglichst viele Mitarbeiter*innen, Patient*innen und Besucher*innen anzutreffen.



So besuchten wir alle Stationen und Funktionsbereiche, und auch die Pflegedirektion und die Verwaltung.

Für den OP wählten wir die Mittagszeit. So konnten wir sehr viele Mitarbeiter*innen erreichen und für die Händedesinfektion mit UV-Lampe gewinnen.

Der Krankenhaushygieniker Herr Dr. Hellmann legte den Fokus besonders auf das Thema Handschuhe und gab dazu gezielte Informationen.

Zusätzlich wurde die Desinfektion von Handschuhen angeboten, um die Mikroläsionen nach dem Ausziehen unter der UV-Lampe deutlich zu machen. Dies wurde durchweg sehr gut an.

Es wurden viele Fragen gestellt, ein fachlicher Austausch fand statt. Das Hygieneteam gab Tipps zu Einreibemethode und Optimierung der Händedesinfektion.



Die Poster mit dem neuen Design zu den 4 bzw. 5 Indikationen der Händedesinfektion und der Einreibemethode wurden in den Bereichen ausgeteilt.

Abschließend gab es noch einen Besuch bei der kaufmännischen Leiterin Frau Bauer. Sie wollte ebenfalls die Qualität Ihrer Händedesinfektion überprüfen.



Der Aktionstag kam bei allen Teilnehmenden gut an und war ein voller Erfolg!

